

From: Johnny Lamprea <Johnny@na.org>

Date: Thursday, July 17, 2025 at 3:00 PM

To:

Subject: Guia básica de Hel, grabación del webinar, recursos de género neutro



Saludos,

Nos complace poder utilizar tantos medios diferentes para satisfacer las necesidades de nuestra creciente confraternidad. Hoy les presentamos tres recursos muy diferentes:

- [Guía básica de Hel](#)
- [Grabación del webinar de cómo abordar los comportamientos problemáticos y depredadores](#)
- [Recursos de grupo de lenguaje neutro e inclusivo](#)

Borrador de la Guía básica de Hel: El segundo de los tres artículos de nuestra serie la Guía básica de Hel ya está disponible para su revisión y comentarios. Encontrarán el borrador en la [página del proyecto](#) y un formulario de comentarios en la [página de la encuesta](#). Esta herramienta, Guía básica de Hel: Tratamiento, está dirigida a quienes organizan reuniones en centros de tratamiento. Se desarrolló con los aportes de miembros que prestan servicio en hospitales e instituciones de todo el mundo, y durante los próximos 90 días invitamos a todos los miembros interesados a que aporten sus comentarios y sugerencias para que este recurso sea lo más útil posible. La primera pieza de la serie, *Guía de Hel: Centros correccionales*, se está revisando con base a sus comentarios. La tercera pieza, "*Guía básica de Hel: Comités*", se publicará después y se centrará en la estructura y las funciones de los comités de Hel.

Grabación del webinar: El fin de semana pasado tuvimos el honor de organizar una conversación honesta y creativa sobre cómo abordar los

comportamientos problemáticos y depredadores en las reuniones de NA y sus alrededores. Más de 600 miembros de todo el mundo asistieron en directo, y la grabación de audio ya está disponible en la [página de webinarios](#). Invitamos a todos a que presenten y respondan el [perfil del taller](#) que se encuentra publicado para este tema de debate (TD). Y no olviden que hay una sección de nuestra [página de recurso locales de servicio](#) dedicada a este tema.

Recursos de grupo de género neutro: Desde que publicamos el TD sobre lenguaje neutral en cuanto al género, se ha hecho evidente que muchos grupos están abordando este reto de forma creativa, mientras que otros buscan recursos que respalden sus esfuerzos. Por ello, nos gustaría crear una página web con recursos; esta página será un lugar donde los grupos puedan compartir lo que les funciona. Si su grupo hace un anuncio o aborda el tema en su formato, por favor, compártalo. Si utilizan lecturas alternativas de género neutro de textos de NA sin modificaciones, nos encantaría saber cuáles son. Envíen el material que quieran compartir en la página web a wb@na.org. ¡Gracias! No publicaremos las lecturas, pero sí indicaremos dónde encontrarlas en la literatura para que otros grupos también puedan usarlas. Nuestro objetivo es que este sea un centro de información para que los grupos de NA puedan compartir soluciones. No olviden consultar las preguntas frecuentes sobre lenguaje neutro e inclusivo, publicadas en la página web de temas de debate.

Queremos que cada reunión de NA sea atractiva, eficaz y segura, para que todas las personas adictas del mundo puedan experimentar el mensaje en su propio idioma y cultura. Estamos desarrollando conversaciones abiertas, recursos compartidos y nuevo material de servicio para mejorar nuestra labor de difusión del mensaje. Su participación es lo que hace que NA sea posible, y hay más maneras que nunca para poder involucrarse.

Con gratitud,

Junta Mundial

Todas las suscripciones a los SMNA son gratuitas. Podemos ofrecer este servicio gracias, en parte, a las generosas contribuciones de nuestros miembros. Si usted es miembro, puede hacer una contribución aquí:

Contribuir

Puede optar por no recibir comunicaciones de los SMNA haciendo clic en el enlace que aparece a continuación. Tenga en cuenta que, si elige esta opción, se interrumpirán todas las comunicaciones de los SMNA por correo electrónico, incluidas las suscripciones por correo electrónico que pueda tener. [Haga clic aquí](#) para suspender las suscripciones de todas.

NA World Services
19737 Nordhoff Place
Chatsworth, CA 91311